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1 I    Akademie der bildenden Künste Wien, Ausschreibung der Sozialstipendien/Social Stipend 
 
 

Sozialstipendien:  alle Studierenden der Akademie der bildenden Künste Wien, die im Winter-
semester 2014/15 Studienbeiträge bezahlt  und diese nicht von anderen Stellen (z.B. Studienbei-
hilfenbehörde) zurückgezahlt bekommen haben, können sich um ein Sozialstipendium in Höhe 
des eingezahlten Studienbeitrages bewerben. Es wird nur der Studienbeitrag, nicht jedoch die 
ÖH-Gebühr, zurückgezahlt.  
Einreichfrist: 1. April bis 31. Mai 2015 
Weitere Informationen: https://www.akbild.ac.at/Portal/studium/studieninfos/ stipendien/ 
akademiestipendien/Akademiestipendien  

 
 

Social Stipend: All students of the Academy of Fine Arts Vienna who paid tuition fees in the 
wintersemester 2014/15 and did not receive a refund from another institution (e.g. federal aid for 
students in Austria) are welcome to apply for a social stipend. The social stipend may be granted 
in the amount of the paid tuition fees. Only the tuition fees, not the fee for the student union, may 
be refunded.  
Application deadline: 1 April to 31 May 2015  
For more information please go to 
https://www.akbild.ac.at/portal_en/studies/studieninfos_en/scholarships/scholarships-for-
students-of-the-academy/scholarships-for-students-of-the-academy?set_language=en&cl=en 

 
 
 
 
2 I    Akademie der bildenden Künste Wien, Ausschreibung des Unterstützungsfonds 
 Student Assistance Fund 

 
 

Unterstützungsfonds: Studierende der Akademie aus sogenannten Drittstaaten, kroatische 
Staatsbürger_innen, die keinen uneingeschränkten Zugang zum österreichischen Arbeitsmarkt 
haben sowie Staatenlose und Konventionsflüchtlinge können sich um eine finanzielle Unter-
stützung aus den Mitteln des Fonds bewerben. Die Mittel für den Fonds stammen aus den 
Erlösen der Kunstauktion vom Jänner 2015. 
Einreichfrist: 1. April bis 30. April 2015 
Weitere Informationen: https://www.akbild.ac.at/Portal/studium/studieninfos/stipendien/ 
akademiestipendien/Akademiestipendien 

 
 

Student Assistance Fund: students of the Academy of Fine Arts Vienna from so-called third 
countries, Croatian citizens who can demonstrate that they do not have unrestricted access to the 
Austrian labour market as well as stateless persons and convention refugees may apply for 
financial support from the Fund. The Academy has allocated part of the proceeds from the art 
auction of January 2015 for this scholarship programme.  

  Deadline:  1 April to 30 April 2015 
For more information: 
http://www.akbild.ac.at/portal_en/studies/studieninfos_en/scholarships/scholarships-for-students-
of-the-academy/scholarships-for-students-of-the-academy?set_language=en&cl=en  

 
 

Dr. Karin Riegler  
Vizerektorin für Lehre/Nachwuchsförderung 
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3 ) BMWFW, Sitzung der Wahlkommission für die Hochschüler_innenschaftswahlen 2015 vom 
 19. März 2015, Verlautbarung eines Beschlusses 
 
 

Seitens des bmwfw wurde um Verlautbarung und Aushang des in der Folge als pdf-
Dokument gespeicherten Beschlusses gebeten. 

 
 
 
 
 
Mag.a Eva Blimlinger 
Rektorin 
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